



もうすぐお祭だね！ 令和3年6月中旬



提灯に触ると
「へえ～こうなってたんだ！」
と提灯を伸ばす子ども達。
「お祭りみたい♡」
「明日お祭りかな?!」と
ワクワクして話をしていました。



提灯を付ける場所はめろん組の子ども達で決め、
保育士が付けていきました！

蝶々結びって難しいね…
できるようになりたいの！



先生！
私が持ってて
あげるね！



提灯の付け方についてはあえて教えず、
子どもに委ねます。紐を通すだけでは、
左右に動いてしまうし…
紐をよく見てみると

「あれ！？
紐をねじると紐を通すところか
出てきたよ！」

提灯と思いきや……



「先生！完成したの見てみて！」
と振り返った保育士。
そこにはなんと…オバケ👹が！

ちょうちんオバケだぞ～！！
怖いでしょ？！



提灯同士が
近いかもしれないよ！



私が提灯並べていくね！
この場所でもいいかな？

提灯の付け方を教えてあげる
ね！



途中から手伝いにきた子がいると
協力し合う場面も…

完成した提灯を持って
向かったのは、みかん組。
どうやって作ったか質問
されると丁寧に教えてあげて
いました！



みかん組さんに
作り方を教えてあげ
たんだ！

